


ASEGURA GARCÍA HARFUCH

“Hay una atomización” de cárteles

VÍCTOR CHÁVEZ

El Occidental

Destacó las detenciones del grupo criminal de Jalisco, que incidió en una baja de 62 por ciento en homicidios

GUADALAJARA. “Las organizaciones (criminales) van cambiando y ha habido divisiones importantes entre ellos (...) Hay una atomización importante, ya no solo en dos, en cuatro, cinco o seis”, aseguró Omar García Harfurch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, sobre el debilitamiento de los cárteles en el país.

En encuentro con medios de comunicación de Jalisco, el secretario mencionó el ejemplo de Sinaloa, dominado históricamente por un grupo, que actualmente es disputado por más organizaciones, pero en el caso de Jalisco, dijo que se han detenido piezas clave y generadores de violencia de la organización criminal local, lo que se refleja en una baja sin precedentes de 62 por ciento en homicidios.

“Hemos detenido muchas personas de este grupo que predomina en la zona (Jalisco) y más hemos detenido fuera de Jalisco. La semana pasada estuvimos con un detenido sumamente relevante que operaba en la zona y lo detuvimos

en otro estado, pero también tuvimos a uno de los principales generadores de violencia de Guanajuato, en Jalisco”, dijo el secretario.

Ahora, señaló, lo que se busca es combatir delitos como las desapariciones y las extorsiones.

Destacó que en un año, las fuerzas federales, bajo una estrecha coordinación con algunos estados de la República, han logrado la detención de 34 mil personas relacionadas con delitos de alto impacto, decomisaron 300 toneladas de drogas, han destruido mil 500 laboratorios y se han incautado 17 mil armas, algunas de ellas no convencionales, que no se venden en armerías.

Y si bien a nivel nacional han bajado los delitos en 32 por ciento, en Jalisco esa baja se refleja en un 62 por ciento que se logró en coordinación con el gobierno de Jalisco

Añadió que en Jalisco no hay alertas de que grupos criminales externos puedan ingresar, como en Sinaloa, donde grupos de Durango u otros estados están llegando.

REDUCCIÓN

EL SECRETARIO de Seguridad y Protección Ciudadana aseguró que Jalisco supera la baja en homicidios que se logró a nivel nacional



ARCHIVO GALO CANAS /CUARTOSCURO.COM



Omar García Harfuch aseguró que el reto ahora es contra las extorsiones y desapariciones